
Обращение  лидера СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Сергея МИРОНОВА к жителям области:

«Дорогие Сибиряки! Земляки!
Я с полным правом обращаюсь к Вам, жите-

лям Иркутской области, с этим замечательным 
словом – приветствием «земляк».

Большая, очень трудная и интересная часть 
моей биографии, моей жизни связана с сибир-
ской и монгольской геологией. 17 сезонов в поле! 
Мои года в геологии – действительное мое богат-
ство. Все последующие ступени в моей работе, 
так или иначе, тоже приводили и приводят меня 
в Иркутск. В центре моего внимания несколько 
лет был БЭФ, чьим куратором я являлся. И это 
понятно – Иркутская область – исторический 
центр могущества Сибири, опорный край Рос-
сийской державы.

Дорогие земляки, 8 сентября 2013 года Вам 
предстоит сделать выбор, который определит: 

станет ли область,  в конце 
концов, развиваться в интере-
сах людей или по-прежнему её 
богатства будут доставаться 
ворам и олигархам, а коренно-
му сибиряку - перепадать кро-
хи с барского стола.

Для партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ главная цель – 
это человек на своей земле.

Мы подготовили развёр-
нутую программу работы в 
регионе и назвали её «Кодекс 
справедливости Приангарья». 
Она включает целый пакет 
научно обоснованных законо-
проектов: Социальный кодекс 
Иркутской области, отдельные 
законопроекты, Концепцию 
государственной националь-
ной политики Иркутской об-
ласти. 

В Иркутской области вновь 
заколосятся поля, а новые 
квартиры и дома наполнятся 
радостным смехом многочис-
ленной детворы коренного си-
бирского народа. В небо под-
нимутся не пять и не десять, а 
тысячи новых самолётов. Лите-
ратура, живопись, градострои-
тельство, наука пополнятся но-

выми замечательными именами. 
Люди вновь обретут уверенность и спокойствие, 
потому что их дети получат хорошее образова-
ние, работу, будут обеспечены жильем у себя 
на родине.  Жители области восстановят ещё 
недавно знаменитое сибирское здоровье, будут 
жить долго и счастливо в безопасном от внеш-
них и внутренних угроз регионе и наслаждаться 
дивными красотами лучшего края на планете. 

Как учили меня во время службы в ВДВ  -  
«Кто, если не мы?»

 Земляки,  8 сентября 2013 года 
голосуем за Сибирь без воров и оли-
гархов, за справедливую Сибирь, а, 
значит, за СПРАВЕДЛИВУЮ РОС-
СИЮ!   Ведь, кто, если не мы!»

             ЗА СИБИРЬ! БЕЗ
    ВОРОВ И ОЛИГАРХОВ!

а в г у с т,  2 0 1 3   г о д

в избирательном бюллетене!
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НАПУТСТВИЕ ПЕРЕД ВЫБОРАМИ РИММЫ ВАСИЛЬЕВНЫ МАРКОВОЙ

Римма Васильевна Маркова -  легенда советского и российского экрана. На-
родная артистка России. Римма Маркова родилась в 1925 году. В 1945-1947 годах 
училась в студии при Вологодском драматическом театре. Снялась в нескольких 
десятках фильмов, среди которых такие картины, как "Вечный зов" (Василиса), 
"Покровские ворота" (Вера Семеновна), "Гардемарины, вперед!" (мать Леонидия), 
"Ночной дозор" и "Дневной дозор».  Член Бюро Президиума Центрального совета 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, Председатель Общероссий-
ской общественной организации «Российские пенсионеры за справедливость».

-Хорошая, вольная сторона – Сибирь. А жить здесь надо богато и ярко. Значит, 
- голосуй на выборах 8 сентября 2013 года – ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ!

Почему я поддерживаю именно партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и Сергея 
МИРОНОВА. Эсеры оказывают финансовую поддержку многим известным ар-
тистам, которые сейчас уже на пенсии и находятся в сложном материальном по-
ложении. Сергей МИРОНОВ - интеллигент, который, может быть, единственный 
из руководителей понимает, что без культуры не будет никакого государства. 

Я прежде всего гражданка России, а потом артистка. И всегда, когда у меня 
спрашивают мнение по какому-либо вопросу, я говорю то, что знаю, и никогда 
не вру. Мне иной раз задают вопросы о том, почему не люблю или что конкретно 
меня  не устраивает в нынешней власти и "Единой России"?

Все не устраивает! Помните эту историю в красноярской школе, когда дирек-
тор повесила плакат с "Единой Россией", а школьник на нем написал "Партия 
жуликов и воров"? Если уже мальчик 15 лет в Красноярске понимает, что это за 
партия, то, что говорить про меня? Они же осатанели! Я в ярости. Наш народ по-
ставили на колени. И стоит, потому что привык. Почему же я борюсь? Потому, 
что не знаю, как оставить в этой бандитской стране мою дочь и внука. Как они 
будут жить?

Вы знаете, я прекрасно помню военное время, был сильный голод, который 
мне удалось пережить, но, несмотря на это, страна была крепка духом и могла 
жить, а не существовать. А сейчас что? Россия погибает! Нас обобрали, обокрали 
чиновники, которые преспокойно жируют на простых людях. Естественно, глав-
ная их цель сделать так, чтобы они находились у власти всегда. Но, видимо, они 
не понимают, что народное терпение не безгранично, и все это может окончить-
ся кровавой революцией, как когда-то было! Такой вариант развития событий не 
нужен никому…

А ещё я очень обеспокоена тем фактом, что «будущее России», наша моло-
дёжь, либо делает выбор не в ту сторону, либо занимает нейтральную позицию к 
происходящему, не желает участвовать в выборах.

Можно долго сидеть и вздыхать обо всех бедах, но все они никуда не денутся. 
Нужно бороться, протестовать! А не сидеть дома, хлебая щи, рассуждать о том, 
как все у нас плохо.

И даже не говорите, что ничего в этой стране не изменится. Еще ничего не 
потеряно. Если мы все будем приходить на выборы и голосовать по совести, по 
справедливости, по-умному. Ведь пока люди живы, жива и страна…

8 сентября встанем пораньше да проголосуем за СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ! 

СИБИРЯКИ, 
НЕ ПРОСПИТЕ МЕЖДУ ГРЯДКАМИ СВОЁ БУДУЩЕЕ!
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К О М А Н Д А   С П Р А В Е Д Л И В Ы Х   П Р О Ф Е С С И О Н А Л О В
ЗА СИБИРЬ БЕЗ ВОРОВ И ОЛИГАРХОВ!

- У меня всё хорошо. Сегодня я  - генераль-
ный директор ООО «Байкальская электротехни-
ческая компания», которую сам же и создал. В 
моей большой семье, состоящей из нескольких 
поколений, мир и покой. Но я был и остаюсь че-
ловеком присяги. Мне давно уже не за себя, а за 
державу обидно. Считаю, что в Иркутской обла-
сти, как нигде, слабая и неорганизованная власть. 
Поэтому, как ни в каком другом регионе,  про-
пасть между возможностями для развития  -  и 
реальным плачевным состоянием экономики, 
жизнью людей, благоустройством поселений. Че-
ловеческий, кадровый потенциал не используется 
– молодые талантливые профессионалы бросают 
область. Теперь уже не только ради Москвы и за-

границы, но и Красноярска, например. Вывод: так 
называемая, областная «элита» прокисла в каби-
нетах исполнительной власти и Законодательного 
Собрания. Пора на выход! А тем, у кого уже есть 
запасные аэродромы в Испании, Чехии, Герма-
нии, Израиле – чемодан, вокзал, комфортная 
жизнь вдали от нас.  

Во всеобщем либерально-западническом 
бардаке начала девяностых, жизни людей горели, 
как спички, а судьба регионов зависела от воли 
негодяев, бросавших их как последние резер-
вы в битву за Кремль. Отсюда и невосполнимые 
потери. Сейчас, слава Богу, крупной войны нет. 
Но либералы-западники никуда не делись. Они 
толпятся в прихожих у олигархов и высыпают 

на платформы в ожидании поезда назад в девя-
ностые. Они хотят, чтобы государство исчезло, 
чтобы все богатства страны окончательно и бес-
поворотно осели в их карманах, чтобы средства 
массовой информации принадлежали только им, 
чтобы народ, как быдло, мычал в своих стойлах. 
Читайте партийные программы, разбирайтесь, 
сопоставляйте. Умному этого будет достаточно!

Что мы должны сделать? Вернуть страну 
себе, нашей сибирской молодёжи. А молодёжь 
вернуть на путь истины, добра, геройства. В жиз-
ни всегда есть место подвигам. Сегодня каждый 
должен спросить себя: «А что я сделал для того, 
чтобы страна и родная Сибирь стали территори-
ей СПРАВЕДЛИВОСТИ?»

- Сегодня наша задача состоит в том, чтобы взять под контроль  та-
рифы ЖКХ, возродить экономику региона, повысить уровень доходов 
людей и проводить жилищную политику в интересах большинства на-
селения. Фракция «Справедливая Россия» в Законодательном Собрании 
Иркутской области будет добиваться реализации и всех других пунктов 
пятилетнего плана развития. 

Вопиющая проблема – загрязнение окружающей среды, приобретаю-
щее необратимый характер. Мы считаем, что больше нельзя терпеть хао-
тичную застройку, особенно по берегам рек и водоемов и их загрязне-
ние бытовыми и промышленными стоками и мусором. Иркутская земля 
нуждается в запрете на передачу в частные руки территорий, прилегаю-

щих к озерам, рекам и лесам. Предлагаем создать страховой экологиче-
ский фонд, в который все промышленные предприятия должны будут 
постоянно платить целевой взнос. Эти средства  мы направим на финан-
сирование работ по очистке водоемов и лесов, на строительство новых 
водозаборов, на ликвидацию мусорных свалок и на выполнение других 
природоохранных задач. 

Из леса мы выгоним всех «чёрных» лесорубов и восстановим хвойные 
леса - наше богатство. Наладим глубокую переработку древесины и по-
полним налогами на новое производство казну области. 

Вернём земле чистоту, красоту и прелесть, а леса и всю 
область – народу!

- Статистика средней заработной платы 
скрывает проблему бедности. Реальное её 
значение составляет только 16  – 17 тысяч 
рублей. Десятки тысяч сибиряков живут за 
чертой бедности. Вообще, наша действитель-
ность демонстрирует серьезные противо-
речия в сфере заработной платы - низкая 
оценка труда большинства работающих и 
космически завышенная оценка труда управ-
ленцев. В рыночной экономике рост уровня 
жизни работника возможен либо через се-
рьезное увеличение зарплаты, либо через раз-
витие сети бесплатных услуг. В реальности у 
нас нет ни того, ни другого. Примерно треть 

всех денежных доходов населения приходит-
ся на долю 10% самых богатых и лишь около 
2% — на долю 10% самых бедных граждан. 
Где выход? Создавать новые производства. 
Брать на работу сибиряков, платить им до-
стойную зарплату, ограничивать аппетиты 
управленцев и хозяев. Иностранцев пригла-
шать только штучно и только высочайших 
профессионалов. Легко ли этого добиться? 
Проблем не вижу. Лес надо не вывозить, а 
перерабатывать. Нефть и газ добывать, а не 
ждать сногсшибательной коньюнктуры на 
мировых рынках. Давайте газифицировать 
родную страну и производить бензин у себя 

на родине! Строительная индустрия.  Она 
фактически лежит на боку, а может потянуть 
за собой целые отрасли. Нужен и специаль-
ный закон об инновационной деятельности 
и инновационных предприятиях. Умные го-
ловы тогда не будут смотреть за бугор. Есть 
и другие способы и меры, которые дадут хо-
рошо оплачиваемую работу всем землякам. 
Но нужны законодательные решения. Их мы 
и можем обеспечить своим присутствием в 
законодательном Собрании. Земляки, го-
лосуйте за СПРАВЕДЛИВУЮ РОС-
СИЮ,  голосуйте за свой успех!

- Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ разработала и вносит 
в Законодательное Собрание Со-
циальный кодекс Иркутской об-
ласти. Это наше преимущество и 
серьезное отличие от остальных 
участников выборов.  Нами учтены 
интересы всех категорий граждан. 
Для примера, остановлюсь на трех 
группах.

 В первую очередь, это семьи 
с детьми. Мы считаем, что уход за 
ребенком -  это такая же работа, как 
и любая другая, а то и важнее иных. 
Поэтому предлагаем увеличить 
период по уходу за ребенком с ны-
нешних полутора  - до трех лет. И 
всё это время выплачивать пособие 

в  30 тыс. рублей.
 После того, как ребенку ис-

полнилось три года, его необхо-
димо устроить в детский сад. При 
отсутствии бюджетного места мы 
предлагаем выплачивать родите-
лям компенсацию в 15 тыс. рублей 
в месяц.

Еще один важный вопрос – 
ежемесячные выплаты на детей из 
малообеспеченных семей. Их раз-
мер на данный момент - 205 рублей 
в месяц, смехотворная цифра. Ре-
гиональный бюджет вполне позво-
ляет поднять пособие до 2 тыс. руб. 
в месяц не только для малообеспе-
ченных, но и неполных семей. А для 
многодетных  - установить размер 

такого пособия на уровне 6 тыс. ру-
блей в месяц.

Вторая важная группа – стар-
шее поколение. Наша партия пред-
лагает ввести региональные над-
бавки для получателей трудовых 
пенсий в размере 2 тыс. рублей в 
месяц.  «Ветераны труда», к имею-
щимся льготам, тоже должны до-
полнительно получать 2 тыс. руб. в 
месяц. Очень важно позаботиться 
о тех, кто являются «детьми» вой-
ны. Для них ежемесячная выплата 
должна быть как минимум 1000 ру-
блей в месяц. В результате трудовая 
пенсия в Иркутской области соста-
вит 15 – 18 тыс. рублей.

Третья группа – бюджетники. 

В нашем Социальном кодексе пред-
усмотрено, что врачи, учителя, ра-
ботники культуры будут получать 
зарплату не мене 45 тыс. рублей, а  
преподаватели высшей школы – не 
менее 60 тыс. рублей. Помимо этого,  
нами прописан механизм 100%-го 
обеспечения бюджетников жильем 
за государственный счёт. 

По нашим расчетам, на ис-
полнение всех этих обязательств 
потребуется от 20 до 30 млрд ру-
блей в год, что вполне по силам ны-
нешнему бюджету региона. Кроме 
того, в нашей программе содер-
жится ряд обоснованных эконо-
мических предложений, которые 
позволят его удвоить. 

- 8 лет я работала начальником штаба пункта охраны 
общественного порядка в предместье Рабочем и возглавляла 
там же совет общественности. Занималась проблемами про-
стых людей и, особенно, социально незащищенных слоев на-
селения. Хорошо знаю все их нужды и чаяния и всегда меч-
тала изменить их жизнь к лучшему. Желая осуществить эту 

мечту, я и оказалась в партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Я 
всегда считала и считаю сегодня, что никому и никогда, тем 
более в наше спокойное и мирное время, нельзя забывать о 
голодных детях и нищих пенсионерах. Так что, в областном 
парламенте я настроена все свои силы отдать борьбе с соци-
альной несправедливостью.

Василий МИХАЙЛОВ – ветеран Вооружённых Сил, подполковник ВВС в запасе:

Александр КРЕНДЕЛЕВ, предприниматель:

Лариса ЕГОРОВА, секретарь бюро Совета регионального 
отделения политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Иркутской области:

Андрей КРУТОВ, депутат Государственной Думы РФ от Иркутской области:

Ольга ЖАКОВА, член Совета палаты депутатов Партии:
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К О М А Н Д А   С П Р А В Е Д Л И В Ы Х   П Р О Ф Е С С И О Н А Л О В
ЗА СИБИРЬ БЕЗ ВОРОВ И ОЛИГАРХОВ! ЗА СИБИРЬ БЕЗ ВОРОВ И ОЛИГАРХОВ!

- У меня такое ощущение, что 
я родился доцентом. Всю жизнь 
учусь и учу. Иркутский универси-
тет, Ленинградский университет, 
Ленинградское суворовское учи-
лище, Иркутские политех, нархоз, 
иняз, СИПЭУ, ВСИЭП, гуманитар-
ный ин-т, Академия образования. 
Был студентом, исследователем, 
аспирантом, замдекана, деканом, 
завкафедрой, директором. В со-
ответствии с заветами класси-

ков, чтобы понять жизнь, изучал 
и преподавал главные аспекты 
человеческого общества: циклы 
исторических, политологических, 
экономических, философских 
наук, культуру и культурологию, 
теорию государства и права. Ав-
тор сотни научных работ и кучи 
публицистики. Многих великих 
знал, с некоторыми дружил. 

Изучая общество, русский 
мир, стал убеждённым социали-

стом и державником, славянофи-
лом и евразийцем. Знаю: ника-
кая сволочь, никакая вражеская 
партия, никакой завоеватель  - с 
нами не справятся.  Либералы-
западники, покуйте чемоданы де-
нег и уезжайте. Ещё есть время, но 
его почти не осталось. А пока Вы 
ещё здесь, буду с Вами бороться. С 
1992 года Вы планомерно уничто-
жаете русское образование и рус-
скую науку. Конечно, мы всё вос-

становим. Но хотелось бы больше 
делать и меньше переделывать. 
Поэтому я в СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ на правах одного из 
отцов-основателей. И буду делать 
всё, чтобы образование и наука в 
Сибирской России остались бес-
платными, доступными, всеобщи-
ми, народными, в самом прямом 
смысле этого слова. Чтобы торга-
шей взашей выгнали из Храма.

Владимир БУХАНЦОВ, доцент:

- В своей родной больнице я работаю с 1982 года, когда по-
сле окончания института пришел туда молодым хирургом. В 
1995 году стал ее главврачом, потом работал заместителем мэра 
Братска по социальным вопросам и вице-мэром, занимался биз-
несом, а полтора года назад снова вернулся на должность главно-
го врача больницы. За это время я досконально изучил все про-
блемы, существующие в региональной системе здравоохранения 
и настроен решать их в областном парламенте. Так, нам нужно 

всемерно повышать доступность медицинских услуг. А поэтому, 
я считаю, что нужно очень осторожно относиться к процессу 
централизации этой системы, которая происходит сегодня. Око-
ло двухсот больниц в Приангарье уже оторваны от муниципали-
тетов и переданы в областное ведение – в результате снижается 
управляемость в медицинской сфере. Этим и другими вопроса-
ми я и хочу заниматься в комитете по здравоохранению регио-
нального парламента.

- В Иркутской области необходимо возрождать массовую физическую 
культуру и спорт. Укреплять базу детских спортивных школ. Пересмотреть 
ставки тренеров, которые зачастую работают на собственном энтузиазме. 
Особое внимание при наборе в спортивные секции уделять детям из мало-
обеспеченных и неблагополучных семей. Массовое движение невозможно 
без развития инфраструктуры в микрорайонах, по месту жительства. Надо 
реализовать программу «Спортивные дворы для детворы». Создавать спор-
тивные площадки можно вместе с общественниками.

То, что делается сегодня – властью и в порядке саморекламы от-
дельно взятыми богатеями – ничтожно. Спорта во дворах и школах 
нет.

Молодежи часто некуда податься. У нее нет серьезной точки при-
ложения сил. И главное — нет выбора. А если и есть, то неравный для 

представителей разных социальных кругов. Кто-то может позволить себе 
все, чего душе угодно, а кто-то — ничего. Я считаю, что выбор должен быть 
у всех. 

Обеспечить как можно более справедливые, равные возможности для 
молодежи из разных социальных слоев — задача каждого честного полити-
ка. И если представители других политических партий большей частью это 
обещают, то мы, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, намерены действовать.

- Я возглавляю компанию, которая 
занимается энергоснабжением крупных 
инфраструктурных проектов, в том чис-
ле строящегося трубопровода «Восточ-
ная Сибирь-Тихий океан» и ликвидации 
энергодефицита в Бодайбинском районе. 
Работая в этой сфере с 2007 года, я успел 
тщательно изучить проблемы, существу-
ющие сегодня в сфере энергетики. А ре-
шать их я собираюсь в самой, пожалуй, 
профессиональной команде сегодняш-
него дня – ее сегодня формирует СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Уже несколько лет 
я хорошо знаком с партийными руково-
дителями федерального и регионального 
уровня, и их компетентность не вызыва-
ет у меня никаких сомнений. Так, Иван 
Грачев возглавляет профильный комитет 
в Государственной Думе и очень глубоко 
разбирается во всех вопросах, связанных 
с энергетикой. Лично я в Законодатель-
ном собрании Иркутской области на-
строен, во-первых, заниматься тарифами 
на энергоресурсы – они сегодня весьма 

далеки от идеальных. Между тем, их 
можно ощутимо снизить при помощи 
ряда организационных и сугубо техни-
ческих мер: в том числе сокращая рас-
ходы при помощи энергосберегающих 
технологий. А во-вторых, мое внимание 
приковано к тем районам, где ликвида-
ция энергодефицита позволит совер-
шить мощный промышленный рывок на 
благо всей области.

- Жилищный вопрос становится 
год от года, если не день ото дня, всё 
больнее для людей, а для нынешней 
власти – совсем неподъёмным. Но 
мы-то можем его решить! В нашем 
«Кодексе справедливости»  мы чёт-
ко и по-деловому объясняем, что 
и как надо делать. Во-первых, ипо-
тека должна стать доступней. Зна-
ем, как этого добиться. Во-вторых, 
нужно учредить строительно-
сберегательные кассы и дать возмож-

ность людям копить целенаправлен-
но деньги и умножать их на хороший 
бонус от государства. В-третьих, вер-
нуть к жизни масштабную социаль-
ную аренду. Всех специалистов для 
начала нужно обеспечить именно та-
ким жильём. Для тех семей, которые 
могут и хотят обзаводиться детьми,  
мы предусмотрели  дополнительные 
стимулы, вплоть до списания дол-
га и до передачи жилья в собствен-
ность. Кто будет строить эти сотни 

и миллионы новых метров жилья? 
Региональная строительная корпо-
рация. Целью этой организации, как 
и целью государства в целом в жи-
лищном вопросе, будет не прибыль, 
а решение жилищного вопроса. 
Нельзя рыночные методы ведения 
хозяйства распространять на обще-
ственные отношения. Ведь что такое 
жильё? Это семейный очаг и фун-
дамент решения очень многих со-
циальных проблем и даже болезней. 

Это и совсем другая демография, и 
закрепление населения в Сибири, 
и воспитание молодого здорового 
поколения, и счастливая старость, 
и снижение напряжённости в обще-
стве, и борьба с правонарушениями 
и преступлениями.  

Хотите, чтобы эта «сказка» ста-
ла былью? Приходите 8 сентября 
на избирательные участки и голо-
суйте за «Кодекс справедливости 
Приангарья». Не забудьте, наш №3 
в бюллетене. Хорошая цифра!

Александр ГАСЬКОВ, главный врач Братской 
городской больницы №2:

ЕВГЕНИЯ ХОДОРОВА, ВРАЧ СТОМАТОЛОГ-ХИРУРГ:

Михаил Коллекер, 
генеральный директор инжиниринговой компании «Премьер-Энерго»:

Антон СКАБЁЛКИН, Лидер Фронта социалистической молодёжи, 
кандидат в депутаты Законодательного Собрания:

ОТКРЫТЬ ПУТИ ДЛЯ МОЛОДЁЖИ

 ИЗ ВСЕХ СЕМЕЙ!



Наша партия была категорически против 
введения государственной накопительной 
части пенсий. Все годы её существования, 
мы боролись за её отмену. Мы добились 
этого. Уже в следующем году от 400 мил-
лионов до 1 миллиарда рублей можно будет 
потратить на повышение пенсий. Для Ир-
кутской области становится реальной сред-
няя трудовая пенсия в 15 – 18 тысяч рублей.  
Этим мы займёмся на следующий день 
после победы на выборах 8 сентября 2013 
года.  На очереди не менее тяжёлая борьба  - 
за сохранение пенсий работающим пенсио-
нерам. Мы к этой борьбе готовы.

Мы разработали закон 
в поддержку садоводче-
ских товариществ. Мы 
его примем после по-
беды 8 сентября. Каж-
дое садоводство сможет 
получить из областного 
бюджета 1 миллион ру-
блей на электрические 
сети и дороги.

Мы доведём до победы нашу 
борьбу с олигархами и вывозом 
капиталов из области.  Хозяй-
ствующие субъекты будут пла-
тить налоги в регионе!  Теперь 
на нашей стороне даже Прези-
дент. Хоть и в усечённом виде 
принят налог на роскошь, на 
котором настаивали именно мы. 
Мы добьёмся  принятия про-
грессивной шкалы налогообложения на доходы физических лиц. Бедных – освободим 
от налога, богатые – будут платить от 30%, остальные – 13%, как сейчас.

На федеральном уровне вла-
сти фактически согласились с  на-
шими инициативами по созданию 
строительно-сберегательных касс, 
учреждению государственных стро-
ительных корпораций, массирован-
ному строительству социального 
жилья. После победы на выборах 
8 сентября 2013 года мы добьёмся 
того, чтобы Иркутская область стала 
одной из пилотных в реальном и ско-
ром решении жилищного вопроса в 
интересах всех жителей области.

Именно депутаты Государствен-
ной думы Иван Грачёв и Андрей Кру-
тов подготовили ряд законопроектов, 
ограничивающих и замораживающих 
тарифы и стоимость услуг ЖКХ. Их 
идеи, в конце концов, воспринял Пре-
зидент. Теперь настало время прини-
мать региональный закон. После по-
беды на выборах 8 сентября 2013 года  
- мы его примем.
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Что должны делать люди, которым обидно за 
державу, да и жить плохо не хочется? Голосовать 8 
сентября! Нельзя прикрываться словами о том, что 
«не важно, как проголосуем, важно как посчита-
ют». Во-первых, когда Вы приходите на участки и 
опускаете лично ваши бюллетени в урны, ваш голос 
украсть трудно. На всех участках работают пред-
ставители  СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, других 
парламентских партий. Они обеспечат контроль.  

Во-вторых, Ваш выбор должен быть умным, я 
бы сказал, профессиональным. Избирать должен 
разбираться в хитростях избирательного законо-
дательства. Если Вы отдаёте свой голос какой-то 
из вновь участвующих  в выборах партий, то, ско-
рее всего, Ваш голос отойдёт партии власти. Таков 
закон! На выборах региональных парламентов 
побеждают, проходят в законодательный орган – 
только партии большой четвёрки. Собственно, для 
того и наплодили этих медведевских подснежни-
ков – карликовые партии, чтобы они растаскивали 
голоса недовольных властью, набирали по одному 

– два процента – и ослабляли реальную оппози-
цию, СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ. 

Именно СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  - един-
ственная  альтернатива правящим чиновникам и 
олигархам. Только у нас есть чёткая профессио-
нальная программа и научно обоснованный план 
развития Иркутской области. Мы решим все про-
блемы области, если создадим, на основе вашего 
волеизъявления, ваших голосов сильную фракцию. 
Уже 9 сентября 2013 года мы начнём принимать 
РЕГИОНАЛЬНЫЕ законы о жилье, о заморозке 
тарифов ЖКХ, о медицине, образовании, садовод-
стве, малом бизнесе, инвестициях, новых рабочих 
местах, Социальный кодекс.

Сибиряки, наш номер в бюллетенях – 3 – пре-
красное число.

Голосуя за СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ, вы 
голосуете против воров и олигархов. Вы голосуете 
за себя. Потому, что никто, кроме нас, в новом со-
ставе Законодательного Собрания не сделает люби-
мую Иркутскую область богатой и процветающей.

- ПАТРИОТЫ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ, ВСЯ НАДЕЖДА НА ВАС!

ЗА СИБИРЬ! БЕЗ ВОРОВ И ОЛИГАРХОВ!

Иван Грачёв, 
лидер СПРАВЕДЛИВЫХ профессионалов: 
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Председатель комитета по энергетике Государ-
ственной Думы РФ, Председатель Совета СПРАВЕД-

ЛИВОЙ РОССИИ в Иркутской области 
Иван Дмитриевич ГРАЧЁВ

Мы не допустим сокращения коли-
чества предметов, изучаемых в шко-
ле. ЕГЭ станет добровольным. Вос-
становим полноценное начальное 
профессиональное образование. Не 
допустим сокращения бюджетных 
мест в вузах. Увеличим количество 
целевых студентов для областных 
организаций и производств. Иркут-
ский научный центр сохранит свою 
самостоятельность. 

НИКТО, КРОМЕ НАС, НЕ ОСТАНОВИТ ТАРИФЫ ЖКХ

НИКТО, КРОМЕ НАС, НЕ РЕШИТ ЖИЛИЩНЫЙ ВОПРОС

НИКТО, КРОМЕ НАС, НЕ ПРИМЕТ ЗАКОН О САДОВОДАХ НИКТО, КРОМЕ НАС, НЕ СДЕЛАЕТ ПЕНСИИ СПРАВЕДЛИВЫМИ

НИКТО, КРОМЕ НАС, НЕ ЗАЩИТИТ ШКОЛЫ, ВУЗЫ И АКАДЕМИЮ НАУК ОТ 
ПРОИЗВОЛА

НИКТО, КРОМЕ НАС, НЕ УВЕЛИЧИТ БЮДЖЕТ ОБЛАСТИ В ДВА С ПО-
ЛОВИНОЙ РАЗА 


